

# ¿Su oficina limita su crecimiento? Los retos de la PYME moderna.

En el entorno empresarial actual, la agilidad y la seguridad no son un lujo, son una necesidad. Muchas PYMEs se enfrentan a obstáculos que frenan su potencial.



## Movilidad Limitada

Su información y herramientas de trabajo están ancladas a la oficina física, dificultando el teletrabajo y la respuesta rápida fuera de ella.



## Colaboración Ineficiente

Los equipos trabajan en silos, con un caos de versiones de archivos y comunicación dispersa entre emails y chats, afectando la productividad.



## Riesgos de Seguridad

Los datos críticos dependen de equipos locales vulnerables a fallos de hardware, robos, o ciberataques como el ransomware, sin un plan de recuperación robusto.

# La solución está en la nube: Potencie su empresa con Microsoft 365.

Microsoft 365 es la plataforma todo-en-uno que unifica las herramientas de ofimática, comunicación y almacenamiento seguro. Su oficina, donde usted esté.



## Ofimática Inteligente y Siempre Actualizada

Acceda a las aplicaciones de Office que ya conoce, instalables hasta en 5 dispositivos por usuario (PC, portátil, móvil). Siempre con la última versión, sin costes adicionales de actualización.



## Colaboración en Tiempo Real con Teams

Centralice la comunicación de su equipo. Realice videoconferencias, gestione proyectos con chats grupales y comparta archivos en un espacio de trabajo único y seguro.

## Almacenamiento Seguro en la Nube con OneDrive y SharePoint

Proteja y acceda a sus archivos desde cualquier lugar. Con hasta 5TB de almacenamiento por usuario, puede sincronizar información, administrar permisos y colaborar en documentos de forma segura.

# Transforme su forma de trabajar. Su negocio, sin límites.

Adoptar Microsoft 365 no es un cambio técnico,  
es una evolución estratégica para su negocio.



## Movilidad Total y Flexibilidad

«Trabaje desde cualquier sitio como si estuviera en la oficina.» Acceda a sus aplicaciones, archivos y equipos de forma segura y consistente desde cualquier dispositivo. El teletrabajo se convierte en una ventaja competitiva.

## Productividad y Sinergia de Equipo

Elimine la fricción en la colaboración. Los equipos editan documentos simultáneamente, los proyectos avanzan más rápido y la toma de decisiones se agiliza al tener toda la información centralizada y accesible.

## Seguridad y Tranquilidad Garantizadas

Sus datos estarán protegidos en los centros de datos de Microsoft con seguridad de nivel empresarial y copias de seguridad automáticas. Céntrese en crecer, sabiendo que su activo más valioso está seguro.

Mejora de la productividad. Ahorro de costes.

# Más de 20 años acercando la tecnología a la PYME.

Confíe su informática a expertos. No solo le vendemos una licencia, le acompañamos en cada paso de su transformación digital.



Consultoría



Implantación



Mantenimiento

## Experiencia y Especialización

Llevamos más de dos décadas diseñando soluciones a medida para empresas como la suya. Somos expertos en la migración a la nube, garantizando un proceso fluido y sin interrupciones para su negocio.

## Proceso Integral

Nuestro servicio abarca desde la consultoría inicial para analizar sus necesidades, pasando por la instalación y configuración profesional, hasta el mantenimiento y soporte continuo. Mantenimiento y soporte continuo. Nos encargamos de la tecnología para que usted se enfoque en su negocio.

Soluciones a medida.

## Trato Cercano y Personalizado

Nuestra filosofía es ser su departamento de IT externalizado. Ofrecemos un trato directo y orientamos cada solución a mejorar su productividad real y optimizar sus costes.

# Dé el primer paso hacia la oficina del futuro. Hablemos.



## Agende su Consultoría IT Gratuita

Contacte con nosotros sin compromiso.  
Analizaremos sus necesidades actuales y le  
mostraremos en un plan personalizado  
cómo Microsoft 365 puede impulsar su  
empresa.



Teléfono: 93 655 14 49



Email: [oter@oterinformatica.com](mailto:oter@oterinformatica.com)



Web: [www.oterinformatica.net](http://www.oterinformatica.net)



Dirección:  
Pg. del Taulat, 234, Barcelona